
租税教育事業

公益社団法人府中法人会 会長賞

電子納税
神石高原町立三和中学校　3年　渡邉　諒恭 府中市立府中学園　7年　中林　野々

　　近年「税をなくそう」という意見を政党や国民が発言していると思う。たしかに税

は、買う商品、相続するもの、自動車、たばこなど存在するもののほとんどに発生する。
税が発生しないものはないと言った方が正しいかもしれない。しかし、これほど多くの人々
から税をとるということは何か大きな意味があるはずだと考えた。今回は、「税をなくす」
ということが社会にどのような影響を与えるのか考えてみた。
　まず、税はどのように使われるのか。税は教育、文化の復興、医療・福祉、まち
づくりなど様々なことに使われる。また、国民からとったものであるため、もちろん国民
すべてに平等に使われる。しかし、こういった見方もできる。例えば、「僕は病気やケ
ガにならないから病院にあまり行かない」「私は、社会人であって学校には行かない」
など、税を納めてはいるがその機関を利用しなければ不平等ではないか。確かにそれ
は不平等であると私も思った。ならば税をなくして機関を利用するときに個人で料金を
支払えばよいのではないかと考えた。
　しかし、病気やケガ、火事、犯罪など、いつ誰がまきこまれてもおかしくない。また、
消防や警察などが有料になってしまうと日本全体に影響が出ると考えた。もし警察が有
料になってしまうと、ひったくりや犯罪に遭遇したとき、警察に通報し、助けを求めると
お金がかかってしまうという理由で通報せずそのままにする。そうすると、警察にはつか
まらないという理由で犯罪が増加する。結果として、治安が悪くなり、観光客などが
減少し、日本の経済も落ちこんでしまうのではないかと考えられる。また、義務教育が
有料になってしまうと、経済的に苦しい家庭の子どもたちは学校に行くことが難しくなり、
これからの日本を担う子どもたちが公平な教育を受けることができないということになって
しまうかもしれない。
　ここまで「税をなくす」ということについて考えてきた。もしも税がなくなると日本は大
きな影響をうけるということをふまえて、税とは今の日本を守り、これからの日本を守るも
のであると考える。また学校などは大人の人々も昔は通っていたため、今通っていない
のに税を納めているのは不平等ではないかというのは少し矛盾であると私は思う。
　最後に近年は政治家の税の使い方について話題になっており「税はいらない」とい
う悪いイメージがあるかもしれないが、私たちの生活は税によって守られており、これか
らの日本に対しての投資であるという思いを国民が持つことで税は今よりもさらに良いも
のになっていくのではないだろうか。

公益社団法人府中法人会 会長賞

税に関する中学生の作文 税に関する中学生の習字

「税を納めるすべての人へ」
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租税教育事業

広島県法人会連合会 銅賞

広島県法人会連合会 入選

広島県法人会連合会 入選

府中市立上下南小学校  小川 眞叶

福山市立戸手小学校  児玉 絢

お が わ  ま な と

こ だ ま  あ や

神石高原町立三和小学校  瀬尾 悠太

福山市立駅家北小学校  永地 由良

府中市立府中学園  坂本 志道

府中市立栗生小学校  新田 詩季

府中市立栗生小学校  竹本 奏穂

府中市立上下北小学校  福永 結菜

府中市立南小学校  佐藤 日和

府中市立府中学園  佐藤 心実
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にった　  し  き
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さ と う 　 ひ よ り
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福山市立新市小学校  田原 康平
た は ら 　 こうへい

府中市立南小学校  和田 夢叶
わ　だ　 ゆ め と

福山市立駅家小学校  田岡 遥大
た お か 　 か な た
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広島県法人会連合会 銅賞
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令和4年
10月22日

土曜日

社会貢献活動

喜多流　大島能楽堂
喜多流　大島能楽堂

能楽体験発表会能楽体験発表会能楽体験発表会能楽体験発表会能楽体験発表会
府中市立旭小学校6年生府中市立旭小学校6年生

紙芝居と笛により能楽のイメージを伝えられました。

大島衣恵先生の海外公演（フィンランド）

府中市立旭小学校 体育館にて練習

発表会当日 浴衣と袴を身に着けると見違えるほど素晴らしい舞いと詩に驚きました

能の大成者 世阿弥（ぜあみ）の説明

　能は歌と舞と詞とが溶け合って一つになった音楽劇で、オペラやミュージカルに近い存在です。能面と呼
ばれる独特の面（おもて）を使う仮面劇でもあります。古くから伝る伝説、源氏物語、伊勢物語などの文学作
品、平家物語などから題材を得ています。
　室町時代（1338年～1573）のはじめ、足利義光将軍の手厚い屁護を受けた観阿弥・世阿弥父子が、それ
まであった猿楽や田楽などを洗練し集大成したものです。信長、秀吉、家康なども愛好し、江戸時代には幕
府の式楽（徳川幕府が認定した芸能）として全国に広まりました。
　また、2001年には世界無形文化財に登録され、世界からも関心を寄せられている芸能です。

能について

開会式 /１０：３０～１０：５０開会式 /１０：３０～１０：５０
公　演 /１０：５０～１１：１０公　演 /１０：５０～１１：１０
出　演 / 6年生児童39名出　演 / 6年生児童39名
演　目 /「羽 衣」演　目 /「羽 衣」
講　評 / 喜多流 大島能楽堂　大島 衣恵 講　評 / 喜多流 大島能楽堂　大島 衣恵 先生先生

主　催 / 公益社団法人 府中法人会主　催 / 公益社団法人 府中法人会（女性部会）（女性部会）

開会式 /１０：３０～１０：５０
公　演 /１０：５０～１１：１０
出　演 / 6年生児童39名
演　目 /「羽 衣」
講　評 / 喜多流 大島能楽堂　大島 衣恵 先生

主　催 / 公益社団法人 府中法人会（女性部会）
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お知らせ租税教育事業

税金クイズ
　10月22日（土）に第12回府中学びフェスタが開催されました。
　府中法人会も税務団体連絡協議会として参加し「税金クイズ」を
して小学校・中学校の児童・生徒と有意義な時を共有しました。

【第12回テーマ】 つなごう つながろう 府中の和
～学校・家庭・地域で共に育てよう～

第12回府中
学びフェスタ

i-core FUCHU（府中天満屋2F）

府中税務団体連絡協議会役員（5団体）
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お知らせ

府中法人会マイナンバーカード出張申請府中法人会マイナンバーカード出張申請
大企業で取得率向上を図る大企業で取得率向上を図る大企業で取得率向上を図る

　令和4年9月28日に目崎町のリョービ㈱で府中、福山両市の職員の支援でマイナンバーカード
申請手続きを行いました。
　9月12日から計5日行われ、最終日のこの日は小野申人府中市長、貝原潤司法人会会長、北川 
宏法人会所管部会部会長、田中 薫府中税務署長が会場を訪れ、申請の様子を視察しました。
　㈱北川鉄工所は令和3年4月20日から6月10日にかけてマイナンバーカードの出張申請をして
頂きました。
　従業員の方からは、会社を休んで市役所に行かなくてもよいし、カードが郵送されるので、取
りに行かなくてもよいので、ありがたいとの好評を頂いております。

リョービ㈱の一室をお借りして、府中市・福山市の職員が申請手続きのサポート

お知らせ
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編集後記
『法人ふちゅう』編集委員

※五十音順　明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

　長引くコロナ禍。昨年は2022FIFAワールドカップ で勇敢に戦う青き

SAMURAIに、勇気と感動をもらいました。あきらめない！この気持ちを刻み、

今年も逆境に果敢に挑戦していきましょう。

　本年が皆様にとって良い年となることをご祈念申し上げます。

広報委員　宗藤  正典 （広報担当副会長）

佐藤ミユキ

宗藤　正典

持井　盛利

門田　泰一

西原  俊行

石田　勝昭

江草　和広

河村　勝志

橘高　寛二
アフラック広島総合支社
〒730-0017 広島県広島市中区鉄砲町7-18 東芝フコク生命ビル5F

お知らせ
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